



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 12ème législature

Liban

Question écrite n° 106614

### Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation au Liban et les attaques menées contre ce pays en voie de reconstruction. Les récents événements ont profondément bouleversé la vie des Libanais, et les populations civiles sont durement touchées. Il est nécessaire que tous les moyens soient mis en action pour un retour à une paix durable au Moyen-Orient. Personne ne pourrait tirer un quelconque avantage d'une extension du conflit alors que les risques d'embrassement sont réels. Il lui demande de lui faire connaître le dispositif que la France compte mettre en oeuvre pour conforter une situation de paix durable et venir en aide aux réfugiés chrétiens et musulmans, tenant compte que de nombreux ressortissants français résident dans ce pays et y sont fortement attachés.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Flory](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 106614

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 octobre 2006, page 10469